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照会および質問内容 

 

 [資料 No２－１ 処理手数料の経緯・料金設定]について 

 処理手数料の原価計算方式が変わり，全市を対象とした算式にした訳

ですが，全市統一料金を理由に挙げてあるのであれば，分別方法統一も

並行して推進していった方が，公平なのではないでしょうか？ 

（巻広域の分別方法は，全市統一された記憶がないもので） 

 
 

 [質問] 

 処理手数料以外の見直しを審議される予定はあるのですか？ 
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